



HUKUM BERDZIKIR ATAU BERSHOLAWAT ATAS NABI PADA SAAT KHUTBAH JUM'AT BERLANGSUNG

Asy Syaikh Muhammad bin Sholih Al Utsaimin -Rahimahullohu-

Pertanyaan: Fadhilatusy Syaikh. Ada seorang yang ia berdzikir, bersholawat atas Nabi atau mengamini do'a. Apakah ini termasuk berbicara ketika khutbah?

Apa yang disyari'atkan bagi ma'mum dan apa yang tidak disyari'atkan (ketika khutbah berlangsung -pent)?

Jawaban :

Ini bukan termasuk berbicara, dikarenakan Nabi -Sholallohu 'alaihi wassalam- mempermissalkan kepada kita dengan ucapan yang memiliki kesan dan pengaruh.

Beliau bersabda :

((إِذَا قُلْتَ لِمَا حَبَّبَكَ))

"Apabila engkau berkata kepada temanmu."

Dan engkau tidak berkata kepada temanmu, engkau sedang berdzikir kepada Allah -'Azza wa Jalla-.

Apabila disebut nama Allah ketika khutbah, engkau mengatakan : "Subhanahu" atau disebut nama Rasul-Nya -Sholallohu 'alaihi wassalam- engkau mengatakan :

"Allohumma Sholli 'alaihi" atau disebutkan balasan, pahala engkau mengatakan : "Asalulloha min fadhlihi" disebutkah hukuman, siksa engkau mengatakan : "Audzu billah"

Maka ini bukan termasuk perkataan yang dilarang.

Namun, apakah ini disunnahkan bagi seseorang untuk mengucapkannya atau tidak?

Saya memandang, ini tidak mengapa untuk mengucapkannya. Ini juga termasuk yang bisa menghadirkan hati seseorang, memperhatikan apa yang disampaikan oleh imam, berbeda

dengan orang yang lalai (tidak memperhatikan khutbah -pent).

Akan tetapi dengan syarat : Tidak mengganggu orang yang di sekitarnya.

Sumber: **Silsilah Liqo Syahri (Liqo 69).**

Alih bahasa : Ibrohim Abu Kaysa

Related Posts

[HUKUM KHATIB MENGINGATKAN JAMA'AH JUM'AT YANG BERBICARA DITENGAH KHUTBAH JUM'AT](#)

HUKUM KHATIB MENGINGATKAN JAMA'AH JUM'AT YANG BERBICARA DI TENGAH KHUTBAH JUM'AT Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Pada sebagian masjid, seringkali orang-orang...

[Hukum Melakukan Safar Pada Hari Jum'at](#)

HUKUM MELAKUKAN SAFAR PADA HARI JUM'AT Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Fadhilatusy Syaikh, apa hukum melakukan safar sebelum shalat jum'at? Jawaban:...

[APA HUKUM SHALAT DI ATAS SAJADAH YANG DIHASI \(GAMBAR ATAU WARNA-WARNI\)?](#)

APA HUKUM SHALAT DI ATAS SAJADAH YANG DIHASI (GAMBAR ATAU WARNA-WARNI, pen)? Fatwa Asy-Syaikh AbdulAziz bin Abdillah bin Baz Rahimahullah Ta'ala Soal: Apa hukum shalat...

[Hukum Mengangkat Tangan Ketika Khotib Berdoa](#)

HUKUM MENGANGKAT TANGAN KETIKA KHOTHIB BERDOA - Bersama Samahatus syaikh Abdul Aziz bin Abdillah Bin Baaz rohimahulloh Pertanyaan: Apakah dibolehkan mengangkat kedua tangan ketika khotib berdoa...

[MEMBERIKAN CERAMAH SEBELUM KHUTBAH JUM'AT](#)

MEMBERIKAN CERAMAH SEBELUM KHUTBAH JUM'AT Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry حفظه الله Penanya mengatakan -semoga Allah menjaga anda - : Tentang hadits yang...